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Облдума готовит обращение о создании федерального регистра 

ветеранов труда 

                                                                           Дума Астраханской области 26.10.2020    

 

       Депутаты Думы Астраханской области работают над вопросом 

беззаявительного предоставления мер социальной поддержки населению. 

Усиление межведомственного взаимодействия и улучшение работы 

электронного документооборота позволит оперативно назначать льготы 

астраханцам и снизить количество визитов в социальные центры.  

        Принято решение подготовить обращение в Министерство труда и 

социальной защиты РФ с предложением о создании федерального регистра 

лиц, которым присвоено звание «Ветеран труда» на территории РФ. В случае 

реализации этой инициативы, выплаты, предусмотренные законодательством 

для «Ветеранов труда» можно будет назначать оперативно при достижении 

гражданами этой категории определенного возраста.  

  

Кубанским муниципалитетам возместят часть выпадающих доходов 

   Законодательное Собрание Краснодарского края 27.10.2020 
 

        В ходе очередного пленарного заседания кубанские парламентарии 

поддержали внесение изменений в закон «О бюджетном процессе в 

Краснодарском крае». Проект представил глава регионального минфина 

Сергей Максименко.  

         Как отмечено в документе, с 1 января 2021 года отменяется единый 

налог на вмененный доход для отдельных видов деятельности (ЕНВД), что 

повлечет за собой снижение доходов местных бюджетов.  

         В целях компенсации данных выпадающих доходов и обеспечения 

сбалансированности местных бюджетов проектом закона предлагается 

увеличить нормативы отчислений в бюджеты городских округов и 

муниципальных районов от налога, взимаемого по «упрощенке» на 10% и 

15%, соответственно – до 30% для первых, и до 35% для вторых.  
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        При изменении указанных нормативов сумма дополнительных доходов 

составит для бюджетов городских округов порядка 2 млрд рублей, для 

бюджетов муниципальных районов – более 1 млрд рублей.  

 

Парламент Башкортостана подготовил изменения в статью 54 

Федерального закона «О наркотических средствах и психотропных 

веществах» 

Государственное Собрание Республики Башкортостан  28.10.2020  

 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан подготовили проект федерального закона «О внесении 

изменения в статью 54 Федерального закона «О наркотических средствах и 

психотропных веществах». Инициатива нацелена на создание системы 

контроля за немедицинскими организациями, оказывающими услуги 

социальной реабилитации наркоманам.  

          Председатель Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан Константин Толкачев отметил, что государством установлены 

гарантии социальной реабилитации для больных наркоманией, однако в 

законодательстве отсутствуют нормы об учете организаций, занимающихся 

такой работой, в связи с чем данный рынок фактически остается без 

внимания контролирующих органов.  

        – Мы предлагаем создать реестр организаций, оказывающих услуги по 

социальной реабилитации наркоманов, – сказал Константин Толкачев. – 

Порядок ведения реестра будет устанавливаться Правительством России, а 

вести реестр – уполномоченный им орган. Учреждения, не прошедшие 

проверку и не включенные в реестр, не смогут работать с наркоманами. 

Наша цель – защитить права наркозависимых. Важно дать им реальную 

возможность выздоровления и возвращения к нормальной жизни, а не просто 

изолировать от общества.  

         Документ будет направлен на получение заключения в Правительство 

Российской Федерации, после чего Государственное Собрание рассмотрит 

вопрос о его внесении в Госдуму.  

 

Новая редакция Стратегии развития Кузбасса 

   Законодательное Собрание Кемеровской области 28.10.2020 
 

Парламент Кузбасса в первом чтении принял обновленную Стратегию 

социально-экономического развития Кузбасса до 2035 года.  

В ее основе – авторская методология доктора экономических наук, 

профессора политической экономии, иностранного члена РАН Владимира 



Квинта. 36 приоритетов систематизированы в семи контурах: «Кузбасс – 

регион достойной жизни людей!»; «Стратегическое обеспечение 

безопасности Кузбасса»; «Стратегическая диверсификация экономики 

Кузбасса»; «Стратегическое развитие систем жизнеобеспечения Кузбасса 

(водоснабжение и водоотведение)»;«Стратегирование внешнеэкономических, 

научно-образовательных, культурных, спортивных связей и международной 

кооперации»; «Стратегирование научно-технологического потенциала 

Кузбасса и цифровизации региональной экономики»; «Стратегирование 

финансовой системы и финансовой безопасности Кузбасса». 

19 сентября концепция Стратегии была одобрена на заседании 

Правительства Кузбасса, после чего 7–26 октября прошли ее общественные 

обсуждения. Сейчас проект Стратегии передан на согласование в 

Правительство России. Рекомендации и обратная связь будут учтены при 

подготовке ко второму, окончательному, чтению. 

 

Депутаты выступили с обращением об обязательном применении 

безопасных конструкций оконных блоков 

   Белгородская областная Дума 29.10.2020 

 

        ГОСТы на окна должны быть включены в перечень национальных 

стандартов, которые обязательны для соблюдения – так считают 

белгородские депутаты. Парламентарии выступили с обращением в адрес 

Правительства РФ и попросили на федеральном уровне закрепить 

обязательное применение безопасных конструкций оконных блоков в 

процессе проектирования и строительства жилых зданий.  

         В обращении говорится, что с каждым годом количество пострадавших 

увеличивается. В 2017 году в России жертвами падения из окна стали 848 

детей, в 2018 году – 905. К сожалению, число погибших несовершеннолетних 

также растѐт.  

        Главное управление МЧС России по Белгородской области и 

региональное УМВД России отметили актуальность обращения и 

поддержали необходимость решения проблемы.  

 

С 2021 года в Карелии предлагается ввести новый механизм 

господдержки больных диабетом 

Законодательное Собрание Республики Карелия 29.10.2020 

 

         В парламент Карелии внесен проект закона, который предусматривает 

возмещение с 2021 года больным сахарным диабетом детям, студентам и 

беременным женщинам 50% затрат на сенсоры к инсулиновым помпам. 



        "Мы вышли с инициативой, которая позволит сократить затраты 

больных диабетом на расходные материалы. Предлагается с 2021 года за счет 

бюджетных средств компенсировать 50% стоимости сенсоров к 

инсулиновым помпам для детей, студентов очных форм обучения до 23 лет, 

женщин в период беременности и в течение трех лет со дня рождения 

ребенка. По предварительным расчѐтам на это потребуется порядка 2,5 млн 

рублей в год. Мы сознательно идем на дополнительные расходы бюджета, 

потому что понимаем, насколько важно помочь таким людям", – сказал 

спикер парламента Элиссан Шандалович, один из инициаторов 

законопроекта. 

        Изменения в Закон Республики Карелия «Об обеспечении 

лекарственными препаратами, средствами введения инсулина и средствами 

самоконтроля граждан, больных сахарным диабетом» парламентарии 

рассмотрят на заседании Комитета по здравоохранению и социальной 

политике. 

 

Переходный период по внедрению обязательной маркировки товаров 

необходимо продлить 

Законодательное Собрание Ростовской области 29.10.2020 

 

         Депутаты донского парламента приняли Обращению к министру 

промышленности и торговли РФ Денису Мантурову с просьбой продлить 

переходный период по внедрению обязательной маркировки товаров до 1 

января 2022 года.  

        Обязательная маркировка товаров началась в текущем году и внедряется 

поэтапно. С 1 июля она стала обязательной для обуви и лекарственных 

препаратов, с 1 октября – для фототоваров и парфюмерной продукции. С 1 

ноября она станет обязательной для шин, а с 1 января 2021 года эта норма 

начнѐт действовать для товаров легкой промышленности (одежда, 

постельное белье). Соответственно, ранее ввезенные товары, отнесенные к 

данным категориям, должны будут быть промаркированы в нормативно 

установленные сроки, а продукция, не прошедшая маркировку, окажется под 

запретом. 

        Вместе с тем, стоимость внедрения системы маркировки для большого 

числа предпринимателей, особенно малого бизнеса, является существенной 

издержкой. Кроме того, субъекты предпринимательской деятельности, 

реализующие товары, подлежащие обязательной маркировке средствами 

идентификации, не смогут применять единый налог на вмененный доход 

(ЕНВД).  



        Таким образом, на предпринимателей, осуществляющих розничную 

торговлю данными товарами, ложится дополнительная финансовая нагрузка.      

И это притом, что российский потребительский рынок, как и мировой в 

целом, до сих пор испытывает отрицательное влияние пандемии COVID-19.  

        С целью недопущения негативных для бизнеса и потребителей 

последствий депутаты Законодательного Собрания Ростовской области 

считают необходимым продлить переходный период по внедрению 

обязательной маркировки товаров.  

 

В облдуме создан Градозащитный общественный совет  

   Саратовская областная Дума 30.10.2020 

 

         В состав нового совещательно-консультативного органа войдут 

16 представителей общественных организаций региона. Такое решение 

приняли депутаты на очередном заседании регпарламента. 

         Совет будет рассматривать инициативы граждан, связанные с решением 

задач в сфере сохранения, использования и охраны объектов культурного 

наследия, расположенных на территории области, готовить предложения, 

направленные на совершенствование нормативно-правовой базы в данной 

сфере. 

        Председатель комитета по культуре, общественным отношениям 

и информационной политике Ольга Сынкина отметила роль общественности 

в сохранении памятников архитектуры. 

       "Общественникам удалось отстоять, сохранить, отреставрировать многие 

объекты в Саратовской области. Сегодня мы создаем ту силу, которой будет 

выгодно сохранение памятников культуры и архитектуры", – подчеркнула 

Сынкина. 
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